
Linear-Verketter  

Seit 1.1.2025 wird für die Tischfamilien yuno und skill System ein neuer, deut-
lich vergünstigter Verketter eingesetzt. Die Ersparnis pro 2er-Set beträgt 70 % gegen-
über der alten Lösung. Der neue Verketter ist allerdings nicht mit dem bisherigen 
Verketter-System kompatibel – d.h., die beiden Systeme können nicht gemischt 
verwendet werden. Der neue Verketter ermöglicht auch den Niveauausgleich bei 
Bodenunebenheiten. Die Verketter-Elemente sind diagonal montiert, wodurch die 
Tische von allen Seiten identisch verbunden werden können. 

Since 1st January 2025, a new, significantly discounted linking device is used for 
the yuno and skill system table families. The savings per set are 70 % com- 
pared to the old solution. However, the new linking device is not compatible with 
the previous linking system – i. e. the two systems cannot be used together.  The 
new linking device also enables leveling in the event of uneven floors. The linking 
elements are mounted diagonally, allowing the tables to be connected identically 
from all sides.

Querverkettung
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Der neue Verketter ermöglicht eine lineare Verbindung über die Längsseite 
oder über die Querseite der Tische.

The new linking system allows a linear connection over the longitudinal 
side or across the transverse side of the tables.

Linear linking device


